

den heutigen Beschuß zum Rauchergesetz finde ich bedenklich und vefassungswidrig Sie setzen sich über Bedürfnisse unserer Mitbürger, von denen der Staat und auch Sie Ihre Einkünfte beziehen, ganz einfach hinweg. Ich kann es nicht verstehen daß eine durchgeknallte Gesundheitministerin Selbstbestimmungsrechte eines privat geführten Unternehmens selbstherrlich und in so machtvoller Extase durchsetzen kann. Ich erninnere mich an Zeiten in den 30er Jahren wo auch alles gleich gemacht wurde.

Jede ausländische Minderheit hat schon mehr Rechte und hat die auch durchgesetzt. Ich fühle mich diskriminiert und als Mensch eingeschränkt und ausgeschlossen wenn ich nicht mehr in das Beisl meiner Wahl gehen kann - weil Rauchverbot.

Verdammt zur Vereinsamung - daheim bei meinen Staubmilben

Peter Lenz